
 
 
 

 
 

 

〇5 月 31 日（火）に第１回市民啓発部会を

オンラインで開催しました。参加者は、部

会メンバー７人（1 人欠席）と事務局４人

でした。 
  

〇今回の議題 

（１）アンケート結果の共有と修正点の検討 

（２）リーフレットの活用方法（配布方法） 

  の再検討 

（３）今後のスケジュールの確認 

 について、検討を行いました。 

  

（１）アンケート結果の共有と修正点の検討 

  アンケート結果を委員全員で共有し、修 

正点について意見交換を行いました。 

①ストーリーについて 

  ストーリーの終わり方やまとめが弱いと

いう意見から、 

 ・セリフの中にも「人生会議」のワードを

追加する。 

 ・最後に、「人生会議については裏面を参照

ください」の一文を追加し、ストーリー

の終わり方と統一感を出すと共に、裏面

にも目を通してもらえるようにする。 

 

②表紙について 

  何の目的のリーフレットか表紙だけでは

分かりづらいという意見から、 

 

 ・「もしもの事」「自分事」の具体的な説明 

がないと分かりづらいため、リーフレッ

ト作成の目的も含めて簡単な説明文を追

加する。 

 ・表紙左上の目につきやすいところに、「病

気や介護のもしもに備えて」の一文を追

加する。 

 ・表紙は主人公が悩んでいるイラストのた

め、裏表紙は解決したひらめきの顔等の

イラストを追加する。 

 

（２）リーフレットの活用方法（配布方法）

の再検討 

リーフレット完成後の具体的な活用方法

について意見交換を行いました。各委員か

らは、 

 ・説明がない設置だけの配布方法だとリー

フレットが十分活用されない可能性があ

る。 

 ・趣旨を理解した上で設置等に協力してく

れる場所があるとよい。 

 ・医療機関や薬局等に向けて、リーフレッ

ト作成の意図や背景等の説明を行う場が

必要。 

 等の意見が出されました。 

  具体的な活用方法までは決定することが 

出来なかったため、次回部会までに各委員 

が自身の立場で活用できそうな場面を具体 

的に考え、設置方法の工夫等についても再 

検討することとしました。 

 

（３）今後のスケジュール 

  修正点を基に7月中のリーフレット完成

を目指します。第２回部会を 7 月下旬～８

月上旬に予定し、活用方法について具体的

に検討し、決定していきます。 

令和 4 年度上越市・妙⾼市在宅医療・介護連携推進協議会 

第 1 回市⺠啓発部会を開催しました 
 


